

【岡山】JFEスチール西日本製鉄所で、クリークス炉、製鉄関連の操業や保全を行うシンニチロ（本社＝岡山市、奥山順一社長）はこのほど、VR（仮想現実）技術などを研究開発のジヨリーグッドと共に



奥山社長

で、作業現場を疑似体験できるVRコンテンツ「シンニチロVR」を開発した。会社説明会などでVRを通じて鉄業を支える仕事の魅力を伝え、人材確保につなげたい考えだ。VR技術は技能伝承にも高い効果が見込まれることから、将来的には人材育成での活用も目指す。

シンニチロVRは、セラミック溶射によるクリークス炉メンテナン

スの様子や、高炉出銘孔から出た鉄を流す桿材を工場内で溶接し補修する場面を間近で「見る」ことができる。通常の工場見学では安全対策などから、至近距離まで近づくことは不可能だ。

VRのメリットは臨場感。ゴーグル型の端末を使うことで現場を見渡したり、作業の迫力を感じた

具体的に紹介できたこと、シンニチロや鉄業に興味を持つ学生が増えているという。複数の企業が並ぶ合同説明会などでは注目を集めやすいという利点もある。

島コンピュートの知名島岡山県ではJFEスチールのクリークス炉のバッカアップを受けながら採用活動を行つてきたが、最近は計画通りの採用が難しくなっている。

JFEスチールではJFESのためのコンテンツ制作が多かつたが、今

シンニチロ

人材確保・技能伝承に活用

VR技術で職場体験

レポートとしては鉄鋼業界では初。毎年の発行を予定している。ITパフォーマンスに関するレポートとしては鉄鋼業界では初。毎年の発行を予定している。ITのステークホルダーに対するJFEグ



I 技術を活用した各種プラントの遠隔操業支援を統括する「グローバルリモートセンター」の

II 情報セキュリティマネジメントの取り組みなどを紹介。エンジニアリングアーリング事業では、A

III 備メンテナンス業務へのAI導入の取り組みなどを紹介。エンジニアリングアーリング事業で初めてとなる製鐵設備業界で初となる製鐵設備のAI導入の取り組みなどを紹介。エンジニアリングアーリング組織された「JFE-SIRT」のチームメーティングも掲載している。

橋本総業 管工機材流通大手の橋本総業（本社＝東京都中央区、橋本政昭社長）はいさつし

東京みらい下期方針提

冒頭、東京みらい会員企業を代表し、シンエイネクサスの宮本忠昌社長と、TOTOの海瀬克紀東京支社副支社長があいさつし

東区の浅草ビューホテルで開催した。橋本総業の仕入先メーカー販売先企業から約160人が参加した。

春から新たに人材育成向けのサービス「Guru Job VR（グルジョブ・ブイアル）」の提供をスタートした。

VR研修は低コストで繰り返し安全・技能訓練は低コストで教育を行うことができる。独自の行動解析グラムを使用することでも教育レベルを均一化できるといった利点がある。造船所での安全教育でA.I.を使った効率測定も可能という。すでに

春から新たに人材育成向けのサービス「Guru Job VR（グルジョブ・ブイアル）」の提供をスタートした。「当社のミッションは設備商品の流通とサプライヤーを通じて、快適な情報を交換するため、各領域のグローバル組織された「JFE-SIRT」のチームメーティングも掲載している。



シンニチロVRの映像（ジョリーグッド提供）



橋本社長

らい会員企業の皆様と、「ともに見える」をキーワードに、増分活動（目標・行動・成果の共有化）に取り組んで、流通としてのペースパートナー、会社と自指していく。今日は

春から新たに人材育成向けのサービス「Guru Job VR（グルジョブ・ブイアル）」の提供をスタートした。「当社のミッションは設備商品の流通とサプライヤーを通じて、快適な情報を交換するため、各領域のグローバル組織された「JFE-SIRT」のチームメーティングも掲載している。